

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～

進行方向をよく視る！
確認してから、ハンドル操作！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

駐車場の車止めを乗り越え

歯科医院の玄関に突っ込む

玄関近くにいた女性患者はねられ大ケガ
男性は治療を受けるため、駐車場に車を止めようとしていた

- ◇ 駐車場内は、危険がいっぱい◇
- ◇ 駐車場内は、周囲の安全を確認し、最徐行で走行しましょう◇

2022/4/7(木) 16:00

7日午前10時ごろ、岐阜県の歯科医院で、男性（66）が運転する乗用車が、駐車場の車止めを乗り越えて玄関に突っ込みました。この事故で、玄関の自動ドアのガラスなどが破損したほか、玄関近くにいた患者の72歳の女性が車にはねられ病院に運ばれました。女性は肋骨を折るなどの大ケガです。男性は歯科医院で治療を受けるため、駐車場に乗用車を止めようとした際に事故を起こしたということです。

右折しようとしていた原付バイク

後ろから来た車に追突される

追突された原付バイクの男性大けが
追突した車は逃走、重傷ひき逃げ事件で捜査

2022/4/7(木) 10:57

6日午後2時ごろ、栃木県の国道で原付バイクに乗っていた男性（78）が右折しようとしたところ、後ろから来た車に追突されました。この事故で原付バイクの男性は右肩と右足を骨折する大けがをし、車はそのまま南の方向に走り去りました。警察で重傷ひき逃げ事件として捜査しています。

飲酒運転 信号無視で交差点に進入

乗用車と出合い頭に衝突

乗用車の母親が重傷、小学生の子供2人ケガ
23歳の会社員逮捕

- ◇ 飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2022/4/5(火) 6:0

3日午後8時半ごろ、愛知県で酒を飲んで車を運転したうえ、交差点に信号を無視して進入し、出合い頭に乗用車と衝突して親子3人にケガをさせたとして、23歳の会社員の男（23）が逮捕されました。この事故で、乗用車に乗っていた母親（46）が重傷、いずれも小学生の8歳の長男と6歳の長女が軽傷を負いました。容疑者も足の骨を折り重傷です。調べに対し、容疑者は「酒は飲んでいなかった」と容疑を一部否認しているということです。